

## 10月行事予定

## 「初めて」の運動会

校長 齋藤 恵

今年度の運動会は、低・中・高学年の3つのグループに分けて実施することも、開閉会式をTeamsでやることも、歌や応援合戦ができないことなども含め、「初めて」の運動会でした。

前日準備でテントを並べ、得点板や用具を設置すると、子供たちだけでなく私たち教職員もワクワクした気持ちになりました。運動会当日は適度な風が吹く曇り空で、この季節としては絶好の運動会日和になりました。

今回、感染症対策として午前中の三交代という形での実施でしたので、各学年30分間の持ち時間をどのように使うかは学年に任せました。団体競技の中に表現を取り入れた学年あり、密にならないよう少人数で対戦回数を増やした学年あり、得点の仕方を工夫した学年ありと、子供たちの頑張りを最大限に見せたいという各担任の思いが随所に表れていました。徒競走で緊張してスタートラインに並ぶ姿、競技に力いっぱい取り組む姿、勝敗に一喜一憂して運動会を楽しんでいる様子に、コロナ禍の暗い状況など吹き飛んでしまうような気持ちがしました。

また、6年生が運動会の係として働く姿も大変気持ちよく、頼もしく感じました。この約1年半、異学年の交流や大きな行事がほとんどできなかったため、高学年が下級生のために行動する場面がありませんでした。運動会を通して最高学年が行事に貢献する姿を見せられたことは、下級生にとっても6年生にとっても大きな意味があったのではないかと思います。また、全員で協力して行事を実施できたことは、教職員にとっても有意義な時間でした。

今年度の運動会開催にあたり、PTA役員の皆様およびおやじの会の皆様には前日準備から当日の受付、誘導、警備等もお手伝いをいただきました。心より感謝申し上げます。また、今年度、保護者の皆様には様々な制限を設けさせていただきましたが、快くご協力いただきました。おかげさまで無事に運動会を終えることができました。ありがとうございました。

\* \* \* \* \*

今年度、本校に新規採用として勤務しておりました家庭科担当の大野 優実教諭は、10月1日付で異動となりました。

## 【転出】

教諭 大野 優実 港区立白金の丘小学校へ

1	金	都民の日	
2	土		
3	日		
4	月	朝会 安全指導・点検 出前授業(3年) ▲ 委員会活動(10月分)	
5	火		▲
6	水	B時程5時間	▲
7	木	体育朝会 避難訓練(不審者)	▲
8	金		▲
9	土		
10	日		
11	月	朝会	▲
12	火	出前授業(5年)	▲
13	水	B時程4時間	▲
14	木	集会(後期委員会紹介)	▲
15	金	学校公開日①	▲
16	土	学校公開日② 相談日 学校説明会	▲
17	日		
18	月	朝会 クラブ活動(10月分)	▲
19	火		▲
20	水	B時程4時間 校内研究会(2年1組)	▲
21	木	B時程6時間 通学路点検	▲
22	金	後期hyperQ-U(4~6年)	▲
23	土		
24	日		
25	月	全校朝会 巡回相談	
26	火	開校記念集会①(Teams)	▲
27	水	B時程4時間 就学時健康診断	▲
28	木	開校記念集会②	▲
29	金		▲
30	土	開校記念日	
31	日		

▲は放課後遊びなし、○はあります。

※10月より校帽が紺色になります。

※今回の学校公開は、各家庭1人、児童1人につき、出席番号別に1日1コマのみ参観可です。詳しくは9月15日に配布しました学校公開の案内をご確認ください。

## 10月の生活指導目標

## 「じょうぶな体をつくりましょう」

生活指導部 山中 一弥

だんだんと寒さを感じる季節になりました。急な気温の変化から、体調を崩すことも増えてくると思います。食事・睡眠・運動の生活リズムを整え、寒さに負けない丈夫な体をつくるのが大切です。そのために必要なのは、「体力」です。体力をつけると風邪をひきにくくなり、やる気や集中力が上がると言われています。

また、風邪やインフルエンザが流行る時期になってきているので、手洗い、うがいをこまめに行い予防していきましょう。学校でも子供たちが元気に過ごせるよう、言葉掛けをすることで予防に努めていきます。